

大阪Reportレポート



長野県PRキャラクター「アルクマ」
©長野県アルクマ

長野県大阪事務所・観光情報センター Report Letter Vol. 36 (2025. 5. 14)

関西の今＜トピックス＞

● <2025年大阪・関西万博> 期待を集めて開幕！ <https://www.expo2025.or.jp/>

- ・4月13日（日）に大阪・関西万博が開幕しました。会期は10月13日（月・祝）までの184日間。

初日は、14万人を超える方が入場しました。4月12日（土）は開幕に先立ち開会式が行われ、開会を祝う様々なパフォーマンスが披露されました。

- ・大阪・関西万博の開幕に合わせて「御堂筋イルミネーション」及び「大阪市役所正面イルミネーションファサード」、「中之島イルミネーション」の特別点灯を4月9日（水）から12月31日（水）まで実施。万博開催地の街を美しく演出しています。（例年は11月から年末までの点灯）

- ・日本みどりのプロジェクト推進協議会主催による「One Green in EXPO2025」シンポジウムが5月7日（水）、フェスティバルステーションで開催されました。また、5月8日（木）には同会場で自然素材に触れる『体験型ワークショップ』なども開催され、万博を契機としたゼロカーボン・脱炭素社会の実現について広く情報発信が行われました。



● <観光> 訪日客が増える市内に新しい見どころがオープン

- ・3月の訪日客は349.7万人で、3月の過去最高を更新。さらに、3月までの累計では1,053.7万人を記録し、過去最速で1,000万人を超えました。春の桜シーズンにより、訪日需要が高まったことなどが要因とされています。
- ・「中座くいだおれビル」が3月26日（水）にリニューアルオープンしました。同ビルは、大阪・道頓堀を代表するビルのひとつ。「くいだおれ太郎」の大きな立体看板が目を引きまます。シアターのほかにも多数の飲食店やショップが入り、道頓堀を訪れる国内外の観光客を迎えます。
- ・大阪城公園から近い難波宮跡地に「なノにわ」が3月29日（土）にオープンしました。カフェやレストランなど13店が入る商業施設。芝生の広場もありテイクアウトメニューを芝生の上で楽しめます。



● <産業・経済その他話題> 神戸空港、国際チャーター便就航

- ・神戸空港では、これまで関西3空港のすみ分けで国内線のための運航でしたが急増する訪日客に対応するため国際チャーター便の運航が4月18日（金）から始まりました。週40便、中国、韓国などの5都市と神戸を結びます。今回の就航により、関西経済のさらなる発展が期待されています。
- ・総務省の住民基本台帳人口推移報告2024年（令和6年）結果によりますと大阪圏（大阪府、兵庫県、京都府、奈良県）の人口は2,679人の転入超過。外国人を含む集計を開始した2014年以降、初めて転入超過に転じました。



大阪での取り組みの今

最近の取り組みを紹介

●「=大阪・関西万博 オープニング記念イベント= さあ、行こう！信州へ。」

(4/12-13：阪急三番街北館B2F グランドスクリーン前ステージ)

県営業局が主催。「上高地あずさ珈琲 阪急三番街店」等と連携した、大阪・関西万博のオープニング記念イベント「さあ、行こう！信州へ。」が4月12日(土)から2日間、阪急三番街北館B2Fで開催されました。

このイベントには、長野県PRキャラクター「アルクマ」やりんごの産地・飯綱町のPRキャラクター「みつどん」も登場。8月27日(水)から30日(土)に万博会場「EXPOメッセ」に出展する長野県催事への誘客PRをはじめ、「上高地」、「発酵食品」、リンゴなど、観光地、食、農産物などを広くPRしました。



●移住定住希望向け移住セミナー「移住作戦会議～移住の準備セミナー～」

(4/19：シティプラザ大阪1階)

大阪ふるさと暮らし情報センターが主催。「理想の移住に向けた作戦会議」をテーマとして、関西圏にお住まいの移住定住検討者を対象に開催されました。長野県の信州暮らし案内人も参加し、「学び・考え・共有」といった移住に向けての支援に沿って、移住するまでのステップや移住に向けて押さえておきたいポイントなどをお伝えしました。



●「“魅力いっぱい”本州まんなか観光展」

(4/25-26：天神橋筋二丁目商店街)

4月25日(金)から2日間にわたり、在阪関東甲信越静6県(栃木・群馬・山梨・静岡・長野・新潟)の大阪事務所が連携して夏の観光をアピールするとともに、観光パンフットの配布・観光案内・特産品販売などを行いました。

好きな県にシールを貼るアンケートでは、長野県が1位でした。



●「シャインマスカット・クイーンルージュ®の初競りと出荷始まる」

大阪中央卸売市場で4月28日(月)にシャインマスカット、4月30日(水)にはクイーンルージュ®の初競りが行われ関西でも出荷開始。県内産クイーンルージュ®などが早速店頭並び、梅田周辺の百貨店で1房20,000円程度の価格で販売されていました。



今後の観光物産展・イベント等の予定

★「日本列島心のふるさと観光展」

(5/16-30 : JR 北新地駅みちまちスクウェア)

在阪事務所が協働してPRコーナーに出展、春爛漫の信州の魅力をポスターとパンフレットでPR。

★「第51回神戸まつり出展」

(5/18:神戸市・東遊園地)

神戸の街をあげて催される市民祭り。サンバ、ダンスなど様々なパレードやステージが街を彩る中、神戸空港を通じた連携都市PRコーナーの特設広場に出展、特産品の販売や神戸松本空港便を使った信州観光などをPR。



★「楽園信州移住セミナー」(6/28 : シティプラザ大阪)

「移住したいと思ったら～何から始めればいいのか～」をテーマに信州くらしの魅力を伝えるセミナーと個別相談会を開催。



★「初夏のさわやか信州フェア」

(6月下旬 : 大阪観光情報センター内)

この時期だけの初夏の味の生あんず・ハーコットや牛乳パン、おやきなど信州の特産品を販売、夏の信州の旅と情報センターをPR。



ご活用ください！観光ディスプレイ

★長野県大阪事務所・観光情報センターでは、事務所入口に向かって右側にディスプレイ(ショーウィンドウ)を設置しており、こちらは県内の市町村(観光協会等)の皆様にご活用いただけます。

展示をご希望、お考えの皆様は、お気軽に長野県大阪事務所・大阪観光情報センターへご連絡ください。



